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Saint-Georges-de-Clarenceville COMMUNIQUÉ 

 

CLARENCEVILLOISES, CLARENCEVILLOIS VOTRE PRESENCE 
EST REQUISE / YOUR PRESENCE IS REQUIRED 
 

Saint-Georges-de-Clarenceville, le 30 juin 2022 – Le premier ministre, Monsieur François 
Legault sera de passage ce mardi 5 juillet 2022 à 14 h à l’hôtel La Cache de Venise-en-
Québec afin de présenter la future ou le futur candidat(e) pour la CAQ en vue des élections 
provinciales du 3 octobre 2022.  
M. Serge Beaudoin, maire de Saint-Georges-de-Clarenceville convie ses concitoyennes et 
concitoyens à se rendre pacifiquement sur place pour sensibiliser le premier ministre du 
Québec au problème d’eau potable au village. Vous êtes attendus en grand nombre! 

Rendez-vous le mardi 5 juillet à 14 h à l'hôtel La Cache – 325, avenue de Venise Ouest, 
Venise-en-Québec QC J0J 

  

Saint-Georges-de-Clarenceville, June 30, 2022 - The Premier, Mr. François Legault will be 
visiting the Hotel La Cache in Venise-en-Québec this Tuesday, July 5, 2022 at 2:00 p.m. to 
introduce the future candidate for the CAQ for the October 3, 2022 provincial election.  

Mr. Serge Beaudoin, mayor of Saint-Georges-de-Clarenceville, invites his fellow citizens to 
peacefully go to the site to raise awareness of the Quebec premier to the drinking water 
problem in the village. You are expected in large numbers! 

Appointment on Tuesday, July 5 at 2:00 p.m. at La Cache Hotel - 325 Venice Avenue West, 
Venise-en-Québec QC J0J 
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